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本 日 の 例 会   7 月 21 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「戦後 78 年を振り返り」               岡倉三郎研修リーダー委員長担当 

●第 2 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜中国 円卓料理＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 28 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●ディスカッション「例会のあり方について」 

●食膳 ＜フランス カツカレー＞ 

 

次々週のお知らせ   8 月 4 日（第 1 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「未定」                        岡部泰鑑会員増強委員長担当 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

 

先 週 の 記 録    7 月 14 日 (第 2 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 40 名(内免除会員 11 名) 
     会 員 総 数 44 名(同上 14 名) 
     ゲスト    2 名 
     ビジター  0 名          
                 計 42 名 
        ホームクラブ出席率 97.56％ 
    6 月 30 日(第 4 例会)補正出席率 92.10％（MU2 名） 

 

 

皆様こんにちは、本日ゲスト元米山奨学生カ・カホウさん、大変ご無沙汰しております。私が入会 

した時に、米山奨学生でした。１５年になります。今日はゆっくりしていってください。タオさんも 

ゆっくりしていってください。 

本日入会式の山本哲史さん、楳垣真弓さん、よろしくお願いいたします。７月は母子の健康月間で 

す。RI はこのように言ってます。予防可能な原因で母と子供が命を落としことはあってはならないと、 

私たちロータリー会員は考えます。すべての母子が質の高い医療を受けられるよう、そして出産で命 
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を落とす母親がいなくなり、子供がすくすくと成長できるように、私たちは支援活動を行っています。 

活動としては、教育、予防接種、出産キット、移動クリックなど、ありとあらゆる方法で母子の健康 

を推進しています。また、女性を対象に、HIV 母子感染の予防、母乳による授乳、病気の予防に関する 

教育も行っています。とあります以上です。 

 

 

地区より青少年交換プログラム派遣学生（2023-2024 年度募集 2024-2025 年度派遣） 募集の案内 

がありましたので田中青少年委員長に回付しました。 

 

 

 

山本哲史新会員 

この度、大阪城南ロータリークラブに入会させて頂きました山本 哲史（ヤ 

マモト サトシ）と申します。大阪市東成区出身で現在も東成区在住です。仕 

事は、10 年程の会社員生活を経て、2012 年よりアズコネクト社会保険労務士 

事務所という人事労務に関する専門サービス業を地元で開業し、現在約 11 年 

事務所経営に携わっております。当クラブ入会以前は、仕事と並行して、大 

阪青年会議所にて主に SDGs（持続可能な開発目標）の普及啓発などに携わっ 

ていました。2018 年に青年会議所卒業後以降も現在まで、地元の区役所、事業主団体、市内の学校等 

と連携して普及啓発活動を行っています。今回、こちらのクラブをご紹介頂きました恒元会員、細川 

会員は大阪青年会議所時代の先輩でもあり、いろいろな活動を一緒にさせて頂きました。青年会議所 

以来、再び地元の諸先輩経営者の皆様と社会奉仕活動ができることを楽しみにしております。若輩者 

ではございますが、今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い致します。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

楳垣真弓新会員 

この度大阪城南ロータリークラブに入会させていただきました楳垣真弓と 

申します。入会のお許しをいただきましたこと、心より感謝申し上げます。 

                 私は広島県に生まれ、京都で育ちました。大学時代には、コミュニケーショ 

ンを取ることを苦手とする子供たちと一緒に遊ぶボランティアサークルに所 

属していました。子供嫌いを自覚していた自身にとって、大きく性格が変わっ 

た時期であり、その後の人生を考えた時期であったかもしれません。 

  両親にはボランティアとホテル業が結びつかなかったようですが、自分のなかでは「人に喜んでも 

らうことが喜び」という点でしっかりつながっていました。この年になるまで同じ仕事を続けてこら 

れたのは、家族は勿論、同僚や上司の協力があったからこそと考え、感謝の気持ちを忘れずにいたい 

と思っています。 

      前任地では京都東ロータリークラブに初の女性会員と言う事で入会させていただきましたが、コロ 

ナ過もあって入会に半年ほどかかりました。 

      そして今回、シェラトン都ホテル大阪に着任したことにより本クラブに入会させていただく事になっ 

たのですが、あまりにも早く許可を頂戴し驚いている次第です。様々な経歴をお持ちの皆様と接する 

機会を頂戴できたことに感謝し、クラブの一員として研鑽に努めてまいりますので、ご指導ご鞭撻の 

ほど、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

幹事報告

新入会員挨拶



7 月は 母子の健康月間 

 

 

 

 

・雑誌・広報委員会 遠田義大委員長 

本日皆様に「ロータリーの友 2023 年 6 月号」の記事紹介をポストさせていただきました。ゴードン 

R.マッキナリーRI 会長のロータリアンに向けてのメッセージや、RI 会長紹介記事などが掲載されてい 

ます。 

 

・2022-23 年度城南会担当 小林正啓会員 

7 月 7 日に東京で開催された昨年度の城南会総会に出席してきました。幹事クラブは新潟・新発田 

城南 RC で他に大阪城南、福岡城南、広島城南の各担当者が来られました。東京城南 RC におられた 

村滋さまがオブザーバーで参加されていました。現在は 4 クラブで、今年度幹事クラブは当大阪城南 

RC です。この 4 年間は活動が出来ていなかったので是非再開してほしいとのことです。 

 

・2022-23 年度 IM 実行委員会 村上泰啓委員長 

IM ロータリーデーと FR 研修交流会の決算報告書をポストしております。予算以内で行事を終える 

ことができたことを報告します。皆様のご協力のおかげです。この報告書は地区に報告済みです。当 

日の様子は動画にして HP にアップする予定です。 

 

 

 

                              職業奉仕委員会 元氏成保委員長 

本年度、「濱田丸」にて職業奉仕委員会の委員長を仰せつかりました。一 

年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

私が入会した２０２０年はコロナ禍であり、ロータリー活動自体が停滞 

している時期でしたが、新入会員として皆様の歓迎を受け、その後、制限 

された活動の中で徐々にロータリーというものを知り、また、会員の皆様 

と交流を深めて参りました。そして、アフターコロナの今になり、昨年度 

の国際・社会奉仕委員長に引き続き、今年もロータリーの核である「奉仕」の一角の委員長を務めさ 

せて戴くことになり、身の引き締まる思いです。 

本年度の活動について、例年実施しているクラブフォーラムにつきましては、これまでは地区より 

講師を招いて行うことが多かったのですが、今年は、できれば、事前にロータリーの根幹である職業 

奉仕について考え、学ぶための若手会員が中心の少人数での勉強会を開催した上で、自クラブ内で意 

見交換や議論を行いたいと考えています。また、コロナ禍で最近は職場見学会が実施できておりませ 

んでしたが、今年度は実施したいと考えています。 

一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

社会奉仕委員会 泉浩一委員長

2023-24 年度社会奉仕委員長を務めさせていただきます泉と申します。 

初めての奉仕委員長を引き受けるにあたり、身が引きしまる思いでおりま 

す。今年度の社会奉仕委員会は副委員長に内藤会員、委員に小林正啓会員、 

三宅会員と心強いメンバーで委員会活動を行ってまいります。 

本年度の活動計画ですが、10 月 27 日に開催予定の 2018-19 年度米山奨 

 

就任挨拶

委員会報告



 

 

学生テチアナ・セゾネンコさんによるウクライナ講演会への支援金を拠出し、講演会を成功裏に進め 

たいと思います。 

また管轄の区役所である生野区役所、東成区役所との連絡を密にし、地域社会のニーズを把握し様々 

な取り組みを検討してまいりたいと思います。 

そして 10 月 6 日は社会奉仕委員会主催のクラブフォーラムがあり、全会員が参加討論して進む方向 

を見出そうとする場にしていきたいと思います。 

委員長がロータリー初級者です。副委員長・委員の皆様に頼り、そして支えていただき委員会を運営 

してまいりたいと思います。 

会員皆様のご支援、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

国際奉仕委員会 金山信利委員長 

今年度、国際奉仕委員長を拝命いたしました金山でございます。わたく 

しども国際奉仕委員会の今年度の活動は１０月２７日に行われる元米山奨 

学生のテチアナ・セゾネンコさんによるウクライナ講演のサポート、来年 

2 月には今年度のテーマに則り講師をお招きし卓話やフォーラムの開催、そ 

して台湾技術高校の低所得家庭の優秀生徒への奨学金の寄付の３点だと考 

えておりました。ところがそうではなく、まだご存じない会員も多くいらっ 

しゃるかと思いますが、１１月１７日から２泊で城南５５周年の記念式典・祝賀会への台湾・豊原北 

区 RC の参加依頼を兼ねた台湾訪問をさせていただく予定と、更に来年も、４月６日から 1 泊で香港 

島東 RC７０周年式典への参加などがございます。このように国境を越えた交流でもロータリアン同 

士、お互いを尊重しあい、交流を深めていくことは非常に素晴らしいことだと感じております。わた 

くし個人といたしましては、まだまだ勉強不足で、何をしていこうか、何をするべきかまだ定まって 

いないというのが本音でございます。歴代の委員長の皆様が築き上げてくださった国際奉仕活動の歴 

史、奥深さを感じながら目の前のことをひとつずつ大切にこなしていけたらと思っています。 

何卒ご理解を賜りご協力くださいますようにお願い申し上げ、わたくしの就任あいさつとさせてい 

ただきます。1 年間宜しくお願い致します。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

青少年奉仕委員会 田中浩之委員長 

青少年委員会は、私の他、副委員長に岡部倫正会員、委員に細川会員、 

                 恒元会員、小林治彦会員、中尾会員の 6 名で担当させていただきます。委 

員長を拝命するにあたり、ロータリー基本理念と定款を改めて勉強してお 

りますと、1 番最初に青少年という言葉が使われているのは基本理念、「青 

少年と接する際の行動規範に関する声明 ～(略)～すべての青少年のため 

に安全な環境を作り、これを維持するように努める。～(略)～接する児童 

     および青少年の安全を考え、肉体的、性的、あるいは感情的な虐待から身の安全を守るため、最善を 

     尽くさなければならない」とありました。この声明は「4 つのテスト」と並んで記され、当たり前な内 

     容の様であるだけに、改めて現在のロータリーが非常に重要視しているということを確認した次第です。 

内容を読み個人的に留意していきたいと思うのは、昨今よく話題にされる「ジェンダー、多様性」に 

ついてです。世代間や国、生活環境などで良心とバイアスのギャップが大きく横たわり、たとえ良心 

的な行動であったとしても思いもよらぬ解釈が発生するような問題ではあるのですが、それだけにこ 

 



れからの時代に向け、現代青少年の考えを学びながらロータリアンとして最善を尽くし、ロータリー 

の理念に沿った行動に努めて参りたい所存です。現在、クラブの青少年奉仕の柱となっている大阪城 

南 RAC は本年度に 5 周年を迎えます。式典は 2024 年 5 月 25 日(土)にシェラトンにて行われる予定 

です。皆さま全員のご出席を、どうぞよろしくお願いします。本年度は例会出席の当番制ではござい 

ませんが、皆様のできる限りのご出席、RAC 活動の応援をどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員入会式      何佳芳さん(元米山奨学生)ご挨拶   米山奨学金授与 

 

 

 

7 月 14 日（第 2 例会） 

・濱田会長 何佳芳(か・かほう)さん、ご無沙汰致しております。今日、ゆっくりしていってくだ 

 さい。山本哲史さん、楳垣真弓さん、本日入会式よろしくお願いします。 

・山本(智)幹事 楳垣さん、山本哲史さん、ご入会おめでとうございます。 

・宮田 SAA 山本智重さん、先日はお世話になりました。ありがとうございました。 

・南賀会員 何佳芳さん、いらっしゃーい。先週はクラブフォーラム参加有難うございました。 

・元氏会員 本年度、職業奉仕委員長を務めさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

・泉会員 社会奉仕委員会、よろしくおねがいいたします。 

・岡部(泰)会員 山本智重会員、宝塚 GCで大変お世話になりました。かき氷、パンありがとうござ 

いました。元氏先生、お世話をかけます。二名の新会員をお迎えして 

・岡部(泰)会員 PRです。今月の 23日、NHK大河ドラマ「どうする家康」の終わり 1分に伊賀越え 

の話で当寺院が放映されます。 

・梅崎会員 ピアノリクエスト：スティーヴィー・ワンダー「I just called to say I love you」 

・何佳芳様 いつもお世話になっていて、本当にありがとうございます。城南 RCの皆様と再会する 

ことができて、とても嬉しいです。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

・西谷会員 濱田年度の出発を祝して 

・西谷会員 佳芳、おかえり。 

・細川会員 火曜日夜に、野球が強いという大阪うつぼロータリークラブにメークアップに行って 

きました。ロータリーの野球で勝つ秘訣を 2つ聞いてきました。 

・恒元会員 楳垣さん、山本哲史さん、ご入会おめでとうございます。 

・楳垣会員 どうぞよろしくお願いいたします。 

・その他、お祝い 7件 

(編集担当 泉・松田） 

ニコニコ箱

例会風景


